

Weitere Veranstaltungen in der Windmühle müssen verschoben werden

Ennigerloh. (HJH.) Das Coronavirus hält Ennigerloh weiterhin fest im Griff: Die bundes- und landesweiten Vorsorgemaßnahmen zur Sicherstellung einer funktionierenden Krankenversorgung schränken das private und öffentliche Leben deutlich ein. Dieses betrifft auch die Mühlenfreunde und die

Ennigerloher Windmühle: Seit dem 16. März finden dort keine Veranstaltungen mehr statt, zahlreiche Trauungen mussten verschoben oder ins Rathaus verlegt werden. Untersagt sind auch Führungen und weitere Aktivitäten, zunächst bis zum 4. Mai, aber sicherlich auch noch deutlich darü-



Ennigerloher Steine – eine kleine bunte Kette an der Windmühle wächst ...